

"A los 11 empecé con los porros..."

El Periódico. 21/12/2006

Cuatro presos de la cárcel de Daroca se desplazaron al instituto zaragozano Tiempos Modernos para predicar con el ejemplo ante un nutrido grupo de alumnos. "A los once años empecé con los porros y a los 13 me enganché a las pastillas", explicaba un joven de 25 años que conoce la cárcel desde los 16. Los chavales, de entre 14 y 18 años, quedaron impresionados más que por los testimonios de los presos por las consecuencias de una vida al margen de la ley con todas las pérdidas sociales y afectivas que conlleva. Ahora deben entender también lo necesaria que es la terapia penitenciaria para recuperar a estos presos y reintegrarlos.